

Suscríbete ahora

Hola, Carlos 



BUSCAR

La Opinión

CÚCUTA ▾ REGIÓN ▾ FRONTERA ▾ DEPORTES ▾ ECONOMÍA ▾ VIDA ▾ OPINIÓN ▾ ACTUALIDAD ▾ JUDICIAL ▾ LA Ó ▾ TECNOLOGÍA ▾ PREMIUM ▾

SABORES DE MI TIERRA

Cursos Virtuales

 Escuchar este artículo

Cucuteña narra la experiencia vivida en la NASA

 LA Ó



Martes, 13 de Septiembre de 2022



Nueve días permaneció en el Centro Espacial de la NASA y pudo ingresar a un transbordador que se creó a escala y que se usó en la Misión Independence.

La cucuteña María Alejandra Melo Garay hizo parte de la tripulación que viajó al Centro Espacial de la NASA el 20 de agosto y asegura que "es un mundo totalmente diferente, inimaginable la grandeza de Dios en cuanto a crear todo lo que vemos y lo que no alcanzamos a ver".

Cursa grado décimo en un colegio oficial de Jamundí, donde vive desde que cumplió los cuatro años de nacida. Sus padres, Gisele María Garay Fuentes y Diego Fernando Melo Aristizábal, llegaron a ese municipio del Valle del Cauca en busca de un mejor futuro para ella y su hermano Diego Esteban.

Y fue escogida después de pasar varios filtros a que fue sometida, entre ellos, una entrevista y presentar un proyecto de vida.

Le puede interesar: [Netflix suspende rodaje de serie sobre la realeza, 'The Crown'](#)

Lo más visto

1

1.138 



La única sobreviviente de la masacre en Landázuri, Santander

2

917 

JUDICIAL
Motociclista murió en un accidente en El Zulia

3

805 

SUCESOS
Autores de la masacre en Landázuri recibían mercados y préstamos de sus víctimas

4

736 

CÚCUTA
Se desprendió parte de la fachada del edificio Versalles

5

664 

CÚCUTA
Lo que se viene para el edificio Versalles, tras caída de fachada



El viaje a Houston se logró gracias al programa 'Ella es astronauta' apoyado por **Ecopetrol** y una alianza entre la Fundación She Is y el Space Center de la NASA. El avión de Avianca, que hizo escala en México y Costa Rica, llevaba también a otras 34 niñas de otras 20 regiones del país que viven en situación de vulnerabilidad. En el Planetario de Bogotá se hizo la despedida de las 'astronautas'.

María Alejandra no creía que viviría tal experiencia. Cuando le dieron la buena nueva se encontraba en clases. "Fue muy sensacional. No podría describir las emociones encontradas en ese momento. Fue algo que no esperaba".



No era la primera vez que María Alejandra Melo Garay subía a un avión, pero sí volar a Houston, gran metrópolis de Texas.

"El trabajo era arduo. Terminábamos cansadas, porque las jornadas eran largas, pero interactivas y era difícil aburrirse".

Incluso pudieron interactuar "con tres chicas astronautas que vivieron la experiencia de viajar fuera de la atmósfera".

La cucuteña no tuvo ningún inconveniente con el inglés porque lo domina al igual que el coreano. Y dice que cuando termine el bachillerato estudiará Ingeniería Química y licenciatura en idiomas.

Dormía en el hotel de la NASA, Springhill Marriott, y los grupos mantenían guías durante la estadía. Su grupo se denominó 'NEA Scout'.

Se maravilló de ingresar a un simulador de transbordador que la NASA creó a escala para el aprendizaje científico y exploración del espacio, que se usó en la Misión Independence. Quedó gratamente impactada por "lo creado por Dios".

Lea además: [Disney emociona a los fans con "Indiana Jones", "The Mandalorian" y "Avatar"](#)

Le gustaría repetir la experiencia que vivió durante nueve días, pero ahora al lado de su familia.

Se considera una joven valiente, que se esfuerza, "que le gusta asumir retos, que nada la detiene. Independiente, que lucha por lo suyo, y que sabe que de la mano de Dios y de mi familia todo lo puedo lograr".

En Cúcuta aún tiene familiares que hace diez años no visita, pero le gustaría regresar para degustar los platos típicos que extraña a pesar de haberse ido muy niña de la ciudad.



LA O

Diana Estupiñán es la ganadora de La Voz Kids 2022

Diana Estupiñán, de Buenaventura y del equipo de Andrés Cepeda, fue la ganadora de La Voz Kids 2022.



LA O

Esta noche regresa 'La voz Senior' al canal Caracol

Kany García, Andrés Cepeda y Nacho serán los jurados de la nueva edición.



LA O

'Lo bueno nunca dura', la nueva canción de Pibe Bueno y Luis Alfonso

La producción se estrenó el pasado 8 de septiembre.



El proyecto PAC

María Alejandra Melo Garay presentó el Proyecto para Preservar las Aguas Colombianas, PAC, como uno de los requisitos para que la aceptaran entre la tripulación.

Basado en el estudio que revela que el cuerpo humano está compuesto en un 60 por ciento de agua para vivir y teniendo en cuenta la contaminación de los ríos que son las fuentes potenciales para surtarnos de agua potable se ideó una malla con material plástico, capaz de resistir, que se encargue de recoger los residuos sólidos contaminantes que vierten en sus lechos a medida que baja la corriente. Esa especie de colador se ubicaría de tal manera que se recaudaría plástico y más tarde se transformaría en más mallas para ir colocando en todos los ríos del país.

Lea también: [Así reaccionó Shakira cuando le preguntaron por Clara Chía](#)

"Como se sabe el plástico dura hasta 100 años para degradarse entonces resistirá los embates del clima para cumplir su función de 'reciclar', limpiar y descontaminar los ríos".

El 29 de agosto regresó de la NASA la 'astronauta' cucuteña que se siente bendecida por poder 'tocar las estrellas' desde un transbordador.

Gracias por valorar *La Opinión Digital*. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>

El artículo que acabas de leer es el resultado del trabajo de un equipo periodístico cuya misión está enfocada en informar de forma imparcial, objetiva y con profundidad sobre los sucesos más importantes de Norte de Santander y la frontera colombo-venezolana. Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a *La Opinión* por más de 60 años es muy importante. [Confirma tu apoyo y únete a nuestra comunidad de suscriptores digitales aquí.](#)
Muchas gracias.



Celmira Figueroa

Te puede interesar



REGIÓN

Dos santandereanas viajaron a la NASA para 'tocar el cielo'



VENEZUELA

Autos solares, una apuesta en la cuna petrolera de Venezuela



APLICACIONES

En Tinder, la 'cita perfecta' puede terminar en una estafa

Contenido para ti

Estimado lector. De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



LA Ó

El actor cucuteño que debuta en las pantallas de Netflix



JUDICIAL

La intentaron asesinar a bala en Atalaya



LA Ó

Disney emociona a los fans con "Indiana Jones", "The Mandalorian" y...



LA Ó

Diana Estupiñán es la ganadora de La Voz Kids 2022

Ahora recibe las noticias de **La Opinión** en [Google News Showcase](#)

Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- En contexto, Recibe cada semana contenido de profundidad.
- Política al punto, Información sobre los movimientos políticos.
- Empresas, Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- Sabores de mi tierra, Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

EXCLUSIVO PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



POLÍTICA

Comfanorte ha pagado casi \$360 millones por despidos en los últimos meses

1



Los chefs que hacen novedosas preparaciones con harina de coca

2



Cucuteña narra la experiencia vivida en la NASA

3



¿Por qué en Cúcuta no se pueden recaudar impuestos municipales desde ayer?

4



Autos solares, una apuesta en la cuna petrolera de Venezuela



Táchira impone cerco al contrabando que procede de Colombia



Harán jornada masiva de entregas de los Permisos de Protección



Migrantes sufren de obstáculos en servicios de salud sexual y reproductiva

6 Contenidos en colaboración

Patrocinado por La OpiTienda



Estudie en Cúcuta la Especialización en Administración de la Salud con la Universidad Católica de Manizales



OLENORTE está en búsqueda de un Oficial de Cumplimiento



Norte de Santander, un destino por conocer y recorrer



Grupo Empresarial Certigases, comprometido con los nortesantandereanos

La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región

Comunidad
Ocaña
Pamplona
Cataumbo

Frontera

Táchira

Economía

Empresa
Finanzas personales
Vivienda

Deportes

Ciclismo
Tenis
Cúcuta Deportivo
Fútbol
Baloncesto
Copa América
Eurocopa
Juegos Olímpicos

Vida

Salud
Familia
Zona Verde

Opinión

Editorial
Columnistas
Caricaturas

Premium

Cursos Virtuales

Tecnología

Aplicaciones
Innovaciones
Móviles

Judicial

Sucesos

Nuestros Portales

Suscripciones
La OpiTienda
Clasificados
Chica Q'hubo
La Ó
Especiales
Sabores de mi tierra
La Mejores Empresas de
Norte de Santander

Contáctenos

Email
WhatsApp

Términos y condiciones

Política de datos
Política de privacidad
Política de cookies
Derechos de autor
Superintendencia de
Industria y comercio

Aliados

Miembros de Ami
Miembros de Colprensa
Miembros de Showcase
Miembros de Google



Cúcuta
Históricos

Mascotas

Newsletter
En Contexto
Política al punto
Sabores de mi tierra
Empresas

MediaKit para
Anunciantes

Contact

Otros
Promociones

Síguenos en:



COPYRIGHT © 2022 LA OPINIÓN S.A. NIT. 890.502.601-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular

